

El pasado 8M, participamos distintas **organizaciones**, **sindicatos y plataformas en un Bloque de clase y feminista**, en la manifestación convocada en Atocha a las 12.00hs.

Al comienzo de la convocatoria, se acercó Cake Minuesa con su equipo, **instigando, provocando y grabando sin su consentimiento a compañeras/os** que marchábamos en el **bloque mixto feminista de clase y combativo**, integrado por organizaciones como co.bas, Pan y Rosas, trabajadoras interinas, la Plataforma de la Red de Violencia, estudiantes de FP sin prácticas, agrupaciones juveniles como Contracorriente y organizaciones políticas como Corriente Roja, la CRT e IZAR. Empieza a ser ya una costumbre que este "supuesto periodista" irrumpa en manifestaciones y comience a acosar a los/as activistas y militantes, en nombre de la "libertad de expresión" y la "verdad", siendo sólo un **vocero de la ultraderecha más reaccionaria**, pero la respuesta de las organizaciones allí presentes fue contundente: **no vamos a seguir permitiendo que la ultraderecha siga campando a sus anchas en nuestros espacios.** 

Nuestro compañero, **Ángel Luis Parras de Corriente Roja y co.bas**, **fue una de las personas que respondió** ante la presencia de este "periodista" ya que tiró al suelo la megafonía de la organización, y en un ejercicio completamente manijero y manipulador, ha subido a sus redes sociales y plataformas audiovisuales un vídeo acusando a nuestro compañero de "agresor" y violento", al mismo tiempo que hace una declaración de intenciones: "porque tú y los de la izquierda sois violentos y os vamos a combatir y nos vamos a defender".

Desde las organizaciones que **el 8M conformamos un bloque feminista de clase y combativo**, entendemos que esto no es un ataque individual, sino **un señalamiento fascista** intentando desacreditar a un militante histórico del movimiento obrero, por lo que al tiempo que **mostramos nuestro apoyo y solidaridad con nuestro compañero** decimos alto y claro, como lo hizo Ángel Luis en la manifestación del 8M, que *"fuera fascistas de nuestros espacios"*.

Violencia es aquella que ejercen con total impunidad desde sus judicaturas contra las mujeres, violencia es un genocidio televisado contra pueblo palestino, violencia es un sistema social capitalista que ahoga cada día más a los colectivos más oprimidos y a la clase trabajadora, violencia es el avance de la ultraderecha más reaccionaria en todo el mundo.

Por ello, hacemos un llamamiento a las organizaciones y sindicatos que participaron en la manifestación del 8M y de otros movimientos sociales, para mostrar nuestro rechazo ante este tipo de ataques y acoso por parte de provocadores de extrema derecha.

Seguiremos luchando en las calles, junto con los colectivos más oprimidos, con la clase trabajadora, con los/as estudiantes y no vamos a permitir que la ultraderecha siga avanzando y campando a sus anchas impunemente.

¡NI UN PASO ATRÁS! ¡NO PASARÁN!

















